
 

 

       Le 29/11/2022 

 

 

Compte-Rendu Rencontres Théobaldiennes du 19/11/2022 Quartier Lagny-Clayes  

 

Élus : 

• M. Vouriot, Maire  

• M. Plumard, 1er Maire Adjoint 

• Me Lefort, Adjointe aux Finances. 

Élus Référents : 

• Mme Gloaguen, Conseillère déléguée à l’Urbanisme 

• Mme Carca, Conseillère déléguée à la Petite Enfance, excusée, 

• Mme Lacombe, Conseillère déléguée aux Relations Intergénérationnelles, excusée,  

• M. Chapotelle, Conseiller délégué à la Communication 

 

SUJETS DIVERS  

- Création d’une Halle des Sports : horizon 2024/2025 

o Demande s’il est possible d’avoir des subventions du Fonds Européen dans le cadre 

d’une construction H.Q.E. 

 

- Crèche : 2025/2026 

o Une crèche est prévue rue du Général Leclerc proche d’une résidence senior, 

 

- Travaux rue de Lagny  

o Information des habitants sur la circulation et les étapes clés du projet 

 

- Sentier des bouillons 

o L’étude sera lancée l’année prochaine et les habitants seront consultés 

 

- Projet de trottinettes et vélos en libre accès 

o Projet mis en place à compter de 2023 

 

- Résidence Seniors  

o Une résidence senior est prévue dans le cadre d’une OAP 

 

- RER vélo  

o Projet piloté par la Région. Mise en service 2025/2030 

 

 

 



- Future Mairie 

o Implantation de la Mairie dans la demeure actuelle située dans le parc, à l’arrière de 

l’église. Présentation sera faite à l’issue des études d’aménagement en cours. 

 

SECURITE 

- Vidéo surveillance 

o Une étude est en cours pour mettre en place un dispositif de vidéo surveillance sur 

l’ensemble de la commune 

 

- Eclairage Parc Enguerrand 

o Des économies d’énergie visent à diminuer l’intensité des candélabres sur l’ensemble 

de la commune, mais pas d’extinction totale afin d’assurer une sécurité pour les piétons 

et dissuader les intrusions.  

o Pour le parc Enguerrand, réflexion en cours pour l’extinction totale nocturne pendant 

les horaires de fermeture. 

 

- Rue de la Sente Verte 

o Panneaux ‘Stop’ non respectés. Demande de création de ralentisseurs 

 

STATIONNEMENT 

- Le stationnement sur les trottoirs aux abords de la place de l’église, de l’Ecole Edouard Thomas 

et de la Rue de la Sente Verte gêne la circulation 

o Demande de passage des ASVP pour sensibiliser et verbaliser si nécessaire 

 

VOIRIE :  

- Chemin des Bouillons, Allée de la Fontaine, Rue de Lagny et Rue des Coutures. Sur ces lieux, il 

est demandé respectivement, la réfection de la chaussée, l’enfouissement des réseaux et le 

marquage au sol pour le stationnement à cheval sur le trottoir  

o Ces sujets seront étudiés par les Services techniques et programmés dans le temps 

 

- Cimetière 

o Demande de réfection et entretien des allées. Les allées du cimetière seront rénovées 

dans le cadre du respect ‘Zéro Phyto’.  

  

ENERGIE 

- Illuminations des fêtes de Noël 

o Les éclairages fonctionnent avec des LED pour diminuer l’impact énergétique et la 

durée de ces illuminations sera restreinte. 

 

 

ESPACES VERTS 

- Arbres de la commune 



o Le nombre d’arbres sur la commune n’est pas connu mais les « Arbres remarquables » 

sont référencés  

 

- Chemins des Foures, Chemin des Hauts Bouillons et Rue des Coutures 

o Les arbres malades seront identifiés et remplacés si besoin.  

 

Questions diverses :  

- Demande d’une périodicité de rencontres plus fréquente qu’annuelle.  

o Les échanges avec les ‘référents élus et référents habitants’ pourront avoir lieu plus 

fréquemment 

 

Questions @RT :  

Les nombreuses questions d’ordre général posées via la boite mail @rt ont toutes été prises en 

compte. Elles feront l’objet soit d’une réponse personnalisée, soit elles seront intégrées dans le suivi 

des réalisations à venir. Pour les questions portant sur les cas particuliers, il sera fait un suivi 

individuel. 

Le compte rendu ci-joint fait l’objet d’un envoi aux participants à la réunion ayant laissé leur adresse 

mail, ainsi qu’à ceux ayant écrit sur la boite @rt. 

 


